



# Comunicado de prensa

Para publicación de inmediato: 17 de mayo de 2024

Contacto: Stephanie Ruiz, Especialista en Comunicaciones

(509) 941-7364

## El Distrito de Salud de Yakima lanza “*Hable. Ellos Escuchan.*” Campaña para la prevención de sobredosis de opioides

**Yakima, WA-** El Distrito de Salud de Yakima (YHD como sus siglas en inglés) ha lanzado una campaña multimedia integral para ayudar a los padres a hablar con sus hijos adolescentes sobre los riesgos y la prevención de las drogas. La campaña “*Hable. Ellos Escuchan.*” tiene como objetivo brindar a los padres las herramientas y la confianza para tener conversaciones abiertas y útiles sobre las drogas con sus hijos adolescentes. Esta versión de la campaña es una versión producida localmente de la campaña nacional, lanzada inicialmente por la Administración de Servicios de Salud Mental y Abuso de Sustancias (SAMHSA como sus siglas en inglés). El objetivo de estas campañas es alentar a los padres a iniciar estas conversaciones temprano y seguir manteniéndolas con frecuencia para, en última instancia, prevenir sobredosis y ayudar a los adolescentes a tomar decisiones más seguras.

El Distrito de Salud de Yakima sabe que los padres son importantes a la hora de moldear la forma en que sus hijos piensan y manejan las drogas. Por esta razón, YHD busca llegar a los padres utilizando varios formatos, como vallas publicitarias, anuncios de radio, anuncios de televisión y contenido digital para llegar a los padres de todo el condado de Yakima.

La campaña incluye videos que muestran a familias reales del condado de Yakima participando en conversaciones sobre los riesgos asociados con el uso de drogas y estrategias de prevención. Estos videos sirven como recursos invaluables para los padres, ya que ofrecen ideas prácticas e iniciadores de conversación para navegar estas conversaciones a menudo desafiantes.

La campaña “*Hable. Ellos Escuchan.*” subraya la importancia de los esfuerzos de colaboración para combatir la epidemia de opioides y subraya el papel fundamental que desempeñan los padres y los cuidadores adultos en la salvaguardia del bienestar de sus hijos.

Para obtener más información sobre la campaña y los recursos disponibles, visite [www.SAMHSA.gov/Hable-Ellos-Escuchan](http://www.SAMHSA.gov/Hable-Ellos-Escuchan).

### **Cita**

“Al revisar la campaña *“Hable. Ellos Escuchan.”*, brindamos a los padres y cuidadores la oportunidad de presenciar estas conversaciones críticas dentro de la comunidad en general. Al fomentar la comunicación abierta dentro de las familias, nuestro objetivo es disminuir colectivamente los riesgos de uso de sustancias y sobredosis entre nuestros jóvenes, una familia a la vez.” -Lilián Bravo, Director de Asociaciones de Salud Pública

### **Información Adicional**

[www.SAMHSA.gov/Hable-Ellos-Escuchan](http://www.SAMHSA.gov/Hable-Ellos-Escuchan)

[Distrito de Salud de Yakima YouTube](https://www.youtube.com/user/YakimaHealthDistrict)

###